

El Juanfersa vence en un vibrante derbi

El partido de rivalidad tuvo una primera parte para los jovellanistas y una segunda para los grupistas

Los visitantes hicieron un gran encuentro en ataque antes del descanso, con Río y Abel destacados, y en la reanudación los locales pudieron remontar

GIJÓN. El Grupo y el Juanfersa Comunicalia ofrecieron un partido altísimo nivel a sus respectivas aficiones que disfrutaron del espectáculo en un derbi que se llevaron los jovellanistas (23-26) y que llenó el Pabellón Braulio García.

El partido de rivalidad, que no se jugaba en la segunda categoría nacional desde hace más de 30 años —ambos equipos disputaron hace cinco temporadas en Primera—, se desarrolló en un ambiente de gran deportividad y buenas formas en un ambiente de público como hacía tiempo que no se producía.

Y es que las dos aficiones disfrutaron de lo lindo con sus equipos. La visitante, de forma especial en la primera parte y al final del partido, mientras que la local se lo pasó en grande en la segunda cuando su equipo alcanzó el empate.

Así las cosas, el encuentro de rivalidad se dividió en dos mitades bien diferenciadas. En los 30 minutos iniciales dominó el Juanfersa Comunicalia, mientras que después del descanso fue el Grupo el que puso la emoción al estar cerca de la remontada.

El choque comenzó muy igualado en sus primeros minutos. Pero al cuarto de hora, una exclusión de Alexis y el consiguiente protagonismo de Rubén Río, con su festival de lanzamientos, pareció romper el partido cuando a tres minutos para la conclusión del primer acto, el inter-



J. L. CALLEJA
✉ jlcalleja@elcomercio.es

nacional juvenil anotaba su sexto tanto ponía a los suyos con una clara diferencia en el marcador (8-14) para hacer Maxi, a renglón seguido, un tanto con el que los dos equipos se fueron al vestuario. En esta fase del duelo, Río y Abel en ataque fueron decisivos para marcar la abultada diferencia en el tanteador.

Las exclusiones y la mala defensa no favorecieron a los grupistas,

que iniciaron la segunda parte siete tantos abajo. Pero en la reanudación, el técnico local Villaldea puso como avanzado al juvenil Alex Santos, al mismo tiempo que Carlos Prendes defendía en el centro y Jorge Martínez hizo varias paradas de mérito.

Todo ello sirvió para que el Grupo le diera emoción al derbi, porque a los doce minutos se puso a un tanto cuando Miguel Paraja ponía el 16-17 en el electrónico tras un parador de Jorge y haber forzado un tiempo muerto Cotejo un poco antes.

Las alternativas se sucedieron en el marcador en el tramo siguiente de partido y la remontada parecía posible con otro tanto de Paraja (17-

18), pero de nuevo las exclusiones 'mataron' al Grupo y el Juanfersa Comunicalia supo mantener la calma en el instante de mayor ofensiva local.

El momento clave del vibrante derbi se produjo en la recta final del mismo cuando el portero rojillo Nacho Fernández hizo un tanto de su portería en pleno ataque grupista a la desesperada (19-22), algo que fue un tanto psicológico.

A continuación, el central Adrián y el polivalente Maxi, que ayer hizo un sensacional partido en ataque, situaron a los jovellanistas muy cerca del triunfo (21-24) a falta de solo cuatro minutos para la conclusión, lo que ya resultó casi un imposible

para los grupistas, que no arrojaron la toalla hasta el final.

Los técnicos, satisfechos

Chechu Villaldea, entrenador grupista, estaba contento por la entrega de los suyos, «aunque regalamos la primera parte, no es normal que nos metan 15 goles». Pero en la segunda «estuvimos muy bien, pero las exclusiones finales nos 'mataron'».

Por su parte, Sergio Cotejo destacó «el buen inicio de partido que tuvimos, debido sobre todo a una gran eficacia en ataque», aunque explica que «la clave estuvo en que supimos mantener la calma cuando el Grupo cambió cosas y pudo empatar el partido».



Pablo Fernández frena a Adrián, con Maxi, uno de los mejores del partido, detrás, y Prendes, ayer, en el Braulio García. FOTOS: PALOMA UCHA

23-26

GRUPO-JUANFERSA COMUNICALIA

Grupo Covadonga: Jorge Martínez: Víctor Álvarez (3), Miguel Paraja (3), Pablo Fernández (1), Ancco (2), Edu Conllado (1), Alexis (3) -siete inicial-, Emilio Vallado, Samuel, Juanin (2), Jano (2), Fermi (3), Adrián Valdés, Prendes (3) y Alex Santos.

Juanfersa Comunicalia: Galarza: Adrián (4), Maxi (5), Río (8), Raúl Blanco (1), Pelli (2p), Abel (5) -siete inicial-, Nacho Fernández (1), Richi, Iván Álvarez, Plaza, Rionda y Ortega.

Marcador cada cinco minutos: 2-2, 4-3, 5-5, 7-9, 7-13, 8-15 (descanso), 11-15, 13-17, 17-19, 19-21, 20-23 y 23-26.

Árbitros: Jesús Álvarez Méndez y José Carlos Friera Cavada (Asturias). Bien. Excluyeron a los locales Paraja, Fermi, Prendes y Alexis (2), y a los visitantes Richi y Pelli.

Incidencias: partido de la décima jornada de la División de Honor Plata femenina disputado en el Pabellón Braulio García del Grupo Covadonga, con unos 1.500 espectadores.



Los jugadores de ambos equipos se saludan al final de un partido marcado por la gran deportividad en la cancha.



El presidente rojillo, Juan De Álvaro, el edil Jesús Martínez, el presidente del Grupo, Enrique Tamargo, y el de la Territorial De la Cámara, en el palco.